

juin 1991

# La municipalité honore les sportifs

Le conseil municipal a honoré et remercié l'ensemble des sociétés et clubs de sport à l'issue de cette saison. Pratiquement toutes les associations sportives étaient représentées. De forts bons résultats dans l'ensemble, des effectifs en hausse, des clubs de jeunes espoirs de la commune, et surtout les excellents résultats du football-club réalisant le doublé championnat et coupe Jonte pour la saison.

Coupes et trophées furent décernés à cette occasion aux dirigeants pour leurs clubs, ainsi qu'aux jeunes pour leur réussite dans les nombreuses disciplines sportives: foot, volley, tennis pour n'en citer que quelques-unes, et bien sûr l'ASL, largement citée et récompensée pour ses multiples activités tant sportives que culturelles.

M. Rocfort et sa municipalité saluèrent par ailleurs deux grandes figures de Bart: Mme Simone Deloye quitte la direction de l'école élémentaire pour une retraite longue



Le groupe des jeunes du volley-club.

et paisible, aux côtés de son mari Michel Deloye, conseiller pédagogique de Montbéliard.

Et M. Alphonse Bessot

quitte sa paroisse après douze années de travail, et est nommé à Bethoncourt.

Au revoir Mme la directrice et M. l'abbé.

Vin d'honneur et buffet, après ouverture des cadeaux surprises de la municipalité, terminèrent cette triple réception en mairie.

## Tournoi de volley inter-associations : victoire des juniors



L'association sports et loisirs de Bart a organisé son traditionnel tournoi de volley inter-associations samedi 29 juin de 13 h 15 à 18 h 30 au gymnase du collège.

Neuf équipes bartoises étaient engagées. C'est le volley-club juniors qui remporte le tournoi, ceci pour la 2e année consécutive, reprenant immédiatement la coupe remise en jeu chaque année. Suivent au classement, le ski club (coupe), l'ASL 1, la

« côte du Haut », les conseillers municipaux, le football, l'ASL 2, les professeurs du collège et les pompiers qui se voient remettre la coupe en bois récompensant le dernier par Mme Duflot (ASL).

Un pot de l'amitié servi à l'extérieur sous le soleil arriva à point pour tous les acteurs et spectateurs.